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Viven en pobreza un
millón de potosinos

No tienen ni para comer 150 mil: D’argence V.
Criminal desperdicio de alimentos en época navideña

El presidente del Banco
de Alimentos,  Héctor
D’argence Villegas se-

ñaló que en San Luis Potosí
hay un millón de personas en
pobreza, de las cuales aproxi-
madamente 150 mil no tie-
nen para comer todos los
días.

Indicó que durante esta épo-
ca navideña el desperdicio
de alimentos se incrementa
hasta 50 por ciento, por eso
hizo un llamado a las empre-
sa a no desperdiciar los ali-
mentos y que lo puedan do-
nar a las personas que no
tienen para comer todos los
días.

“Estamos hablando que en
San Luis Potosí hay un millón
de personas en pobreza, casi
el 50 por ciento de los habi-
tantes del estado en pobreza,
y en pobreza alimentaria 150

Marce la  Loyo l saMarce la  Loyo l saMarce la  Loyo l saMarce la  Loyo l saMarce la  Loyo l sa
mil personas, gente que no
tiene oportunidad de trabajo,
vestido y mucho menos de
alimentación”, afirmó.

D’argence Villegas lamen-
tó que en el país y en el esta-
do siga incrementando el
número de pobres, ya que se
estima que en el país hay 60
millones de personas que tie-
nen carencias de vestido, ali-
mentación, salud y educa-
ción, y pese a esto hay recor-
tes en áreas importante
como es el seguro popular
donde en San Luis Potosí se
tuvo una reducción en el pre-
supuesto de 500 millones de
pesos.

Lamentó que los gobiernos
hagan recortes en áreas sen-
sibles como es la educación
y salud, en lugar de hacerlo
en otras donde no afecte, por
lo que aseguró que el próxi-
mo años los empresario se
unirán para tratar de mejorar

Casi el 50 % de los potosinos se encuentran en pobreza, y en pobreza
alimentaria 150 mil, gente que no tiene oportunidad de trabajo, vestido y

mucho menos de alimentación”, advirtió Héctor D’angerce Villegas.

la económica. Agregó que el
2017 será un año de muchos
retos, “estamos esperando
que podamos todos los sec-
tores productivos poder unir-
nos y poner sobre la mesa
estrategias económicas para

activar el mercado interno en
México porque la pobreza no
solo en San Luis Potosí sino
en todo el país está crecien-
do de manera desorbitada, y
puede haber estallidos so-
ciales.

La violencia, no es el camino para resolver las diferencias, recriminan
diputados tras la agresión a operadores del nuevo sistema de transporte
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Legisladores condenan
atentado a choferes de UBER

Diputados de las dife
rentes fuerzas políti
cas que integran el

Congreso del Estado, con-
denaron enérgicamente las
acciones que tomaron algu-
nos taxistas (tradicionales) la
madrugada del pasado vier-
nes en contra de las y los
trabajadores de UBER, al
tiempo de establecer que la
violencia, no es el camino
para resolver las diferencias.
Los integrantes de la LXI le-
gislatura hicieron un llamado
para que las corporaciones
de seguridad pública refuer-
cen la acciones en el ámbito
de su competencia y se evi-
ten más enfrentamientos en-

tre taxistas y los prestadores
del servicio de transporte a
través de plataforma tecnoló-
gica conocida como UBER.

También solicitaron que la
Procuraduría General de Jus-
ticia del Estado (PGJE), inicie
de inmediato las investiga-
ciones sobre los hechos de
violencia registrados la ma-
drugada del viernes 16 de di-
ciembre, y se aplique todo el
peso de la ley en contra de
quien resulte responsable.

Esta condena y llamado
deriva de los hechos de vio-
lencia que se registraron la
madrugada de este viernes,
por ello, demandan la inter-
vención inmediata de las au-
toridades competentes para
garantizar la seguridad y tran-
quilidad en San Luis Potosí.

Asimismo, reiteran el lla-
mado a los taxistas y a los
prestadores de servicio de
transporte a través de plata-
forma tecnológica conocida
como UBER, para se ponga
un alto a los enfrentamientos
y se sumen al trabajo que se
ha emprendido desde el po-
der legislativo para moderni-
zar y garantizar un servicio de
calidad a la ciudadanía.

Los diputados y diputadas
locales destacan que las re-
formas que se han empren-
dido a la Ley del Transporte
Público están encaminadas
a mejorar la movilidad urba-
na, a través de la moderniza-
ción del servicio del transpor-
te público, y para tener éxito
se requiere del apoyo de to-
dos los sectores involucra-
dos en el tema.

Factible el uso medicinal de la marihuana: Oliva M.

José Abraham Oliva Muñoz.

José Abraham Oliva
Muñoz, director de la Fa
cultad de Derecho de la

UASLP, señaló que es facti-
ble la aprobación de la mari-
huana para usos medicina-
les, sobre todo si los profe-
sionales de la salud aportan
los pros y contra a la Cámara
de Diputados, quien discuti-
rá este tema el próximo año.

Lo anterior, después de que
el Senado de la República
aprobó con 98 votos a favor,
siete en contra y una absten-
ción, las reformas a la Ley
General de Salud y al Código
Penal Federal para permitir
que se utilice la mariguana
de forma medicinal. El dicta-

men fue enviado a la Cámara
de Diputado que discutirá el
tema hasta el 2017.

Oliva Muñoz manifestó que
los profesionales como son
los médicos, químicos,
antropólogos, sociólogos, y
psicólogos deberían de unir-
se para hacer una buena pro-
puesta y tener un resultado
favorable para aquellas per-
sonas que tienen una nece-
sidad médica del uso de la
marihuana.

“Si  estos profesionales
aportan su conocimiento y
elementos especiales al Po-
der Legislativo y los legisla-
dores consideran que es pru-
dente se puede aprobar, es

Alerta diputada sobre uso de la pirotecnia

controvertido el uso de la ma-
rihuana porque tenemos en
la mente que es para otra
cosa pero si se podría apro-
bar su uso con fines medici-
nales”, dijo.

El académico reconoció que
todas las leyes con contro-
vertidas porque sirven para
regular la conducta del hom-
bre y tener armonía, por eso
no es fácil someterse a dere-
cho porque es una forma de
regular la conducta.

El dictamen aprobado por
el Senado de la Republica
fue una modificación de la
iniciativa del presidente de la
republica Enrique Peña Nie-
to, que proponía el uso re-

creativo y el cultivo personal
de la mariguana. Además, en
la iniciativa aprobada tampo-
co se aborda cuál es la dosis
máxima de cannabis permiti-
da para uso personal.

La diputada Josefina
Salazar Báez vocal de
la Comisión de Salud y

Asistencia Social del Congre-
so del Estado, exhortó a las
autoridades municipales y
padres de familia para que
extreme las medidas de pre-
vención en la venta y el mane-
jo de los productos pirotéc-
nicos, ya que en estas fechas
decembrina se incrementa su
uso y los riesgos de acciden-
tes.

Señaló que “año con año se
registran cifras negativas y
dolorosas, ya que se presen-
tan accidentes en donde los
principales perjudicados son

menores de edad, ya que la
mayoría de estos incidentes
se presentan por el descuido
en los hogares.

 “Lamentablemente en es-
tas fechas todos mundo está
de fiesta y es cuando se pre-
sentan los accidentes por el
uso de pirotecnia, por ello, es
necesario que los padres de
familia tomen las debidas
precauciones a fin de evitar
cualquier situación que pue-
da poner en riesgo la integri-
dad de sus hijos”.

Reconoció que es preocu-
pante la venta de productos
pirotécnicos que se genera
de manera clandestina, por

ello, la necesidad de que las
autoridades competentes en
este tema establezcan las
medidas y acciones necesa-
rias para evitar que la pobla-
ción que adquiere estos pro-
ductos, ya que puede resultar
lastimada por el manejo in-
adecuado, sobre todo los
menores de edad que son
los más vulnerables.

 “Existen lugares en donde
de manera clandestina se
venden estos productos
pirotécnicos, por eso no está
por demás hacer las reco-
mendaciones a los padres
de familia, en el sentido de
que si, van a comprar algu-

nos juegos pirotécnicos,
siempre estén al pendiente
de sus hijos y obviamente que
las autoridades hagan los
operativos de vigilancia y de
seguimiento para evitar que
se ponga en riesgo la integri-
dad de las personas” agre-
gó.

Josefina Salazar Báez.


